



Acompañando Pasos es un programa que nació de Padre Semería y hoy tiene siete *after school*, la mayoría en la RM.

Actualmente atiende a 80 menores: Fundación que acoge a niñas vulneradas cumple 40 años

También desarrollaron un programa de *after school* para que los niños no estén solos.

J. HERRERA Y.

“Lo hacemos por un sentido de justicia. De cómo no te va a doler el dolor ajeno”.

Por estos días, la Fundación Padre Semería cumple 40 años, y uno de sus directores, Antonio Gana, detalla parte de la labor que realizan con las menores que han sido vulneradas en sus derechos y que son derivadas por parte de los tribunales de familia.

Cuenta que actualmente acogen a 80 niñas y jóvenes de entre 6 y 18 años, en cuatro residencias ubicadas en La Pintana y en San Vicente de Tagua Tagua (O'Higgins), en las cuales buscan recrear la vida cotidiana de una casa, con espacios familiares.

Además, hay otra vivienda para el programa de “vida independiente”, donde pueden ir las “egresadas”, que son las mayores de 18. “Sabemos que hay niñas que no tienen familiares, que no tienen red de apoyo. Y si están estudiando, hay una casa para ellas, donde no pagan absolutamente nada”, afirma Gana.

En las cuatro décadas de his-

toria, la entidad creada por el padre Antonio Botazzi ha realizado más de 6.500 intervenciones.

Benjamín Rodríguez, director ejecutivo de la fundación, comenta que “nos interesa mucho el bienestar de las niñas y adolescentes que atendemos, y queremos lo mejor para cada una de ellas. Si bien es un trabajo complejo, y existen muchos factores que juegan en contra, se visualizan frutos que motivan a seguir adelante con convicción y energía”.

After school

Otro proyecto que nació de la fundación es Acompañando Pasos, que primero fue un programa y ahora es una fundación por sí misma.

Se trata de siete *after school*, de los cuales seis están en la Región Metropolitana, donde, según describe Gana, la idea es dar “contención emocional a los niños, que aprendan a manejar las emociones”. También ayudan en el aprendizaje de lectura, “tanto en velocidad como en comprensión lectora”.

Pero junto con esto, el programa, donde también participa María José Castro, exdirectora nacional de Mejor Niñez y exsubsecretaria de Educación Parvularia, busca que “los niños no estén en la calle, que estén en un lugar protegido, y por otro lado, que las mamás puedan trabajar tranquilas, que es algo que ellas aprecian demasiado”, afirma Gana.

PADRE SEMERÍA